



Luis Sánchez, diputado republicano.



Camila Rojas, diputada FA.



Juan M. Fuenzalida, diputado UDI.

Parlamentarios del distrito donde se ubica San Antonio: Diputados apuntan que el Ejecutivo “pospone el problema” y que “habrá que seguir trabajando” en la solución

Legisladores apuntan que las iniciativas del Gobierno son solo “un calmante” y que sientan un precedente negativo para futuros casos similares.

JUDITH HERRERA C.
Y PABLO ARRIAGADA

Las medidas dispuestas ayer para frenar el desalojo de la megatoma de San Antonio generaron inmediatas reacciones en el ámbito político. Si bien algunos legisladores valoran los acuerdos alcanzados, también afirman que solo posponen la resolución del conflicto.

“Es valorable que se haya logrado un principio de acuerdo, un protocolo. Sin embargo, lo veo como un calmante, una aspirina que no da solución al problema”, plantea Juan Manuel Fuenzalida (UDI), presidente de la comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados.

Advierte que “en definitiva, en caso de adquirirse a los propietarios este terreno, se va a generar un nuevo listado de temas como son las subdivisiones, las factibilizaciones, las urbanizaciones, que son costos no menores, y ahí viene la pregunta: ¿quién va a financiar esos costos?”.

“Sería bastante injusto para otros comités de vivienda que llevan muchos años esperando, mu-

chos más que los de San Antonio, y que aún no se les da ninguna solución”, afirma, y añade que es lamentable que “hubo que esperar la fecha de cumplimiento de un fallo para que el Gobierno asumiera un liderazgo con sentido de urgencia en estos temas”.

Luis Sánchez, jefe de la bancada del Partido Republicano y diputado del distrito 7, donde se ubica la comuna de San Antonio, dice que “el Gobierno solo pospone un problema que aún no tiene solución”.

“Altos representantes del Frente Amplio incluso lo promovieron, entre ellos, la exalcaldesa. El Gobierno quiere que los dueños les resuelvan el problema o si no, dilatar esto hasta la próxima administración, y ambos caminos son inaceptables”, critica el legislador, quien apunta que “el Presidente Boric debe darle alguna solución a esta crisis de una vez por todas”.

Del mismo distrito, el diputado Andrés Celis (ex-RN) apunta: “No veo ninguna remota posibilidad de que haya un acuerdo entre los dueños y el Gobierno, pero de haberlo, se va a producir

una bomba de tiempo”.

Al respecto, señala que “aquellos que están en lugares tomados van a exigirle lo mismo al Ejecutivo, y aquellos que no se han tomado un terreno van a tomarse al día siguiente uno (...). Me parece irresponsable lo que hace el Gobierno fomentando una tranquilidad momentánea, con una solución que no es solución, que es una mera declaración de buenas intenciones, sin nada concreto”.

Además, solicita que en las tratativas “no haya reservas”, y pide que los congresistas de la zona puedan participar de estas.

En tanto, la diputada Camila Rojas (FA), quien también legisla por el mismo distrito, enfatiza la importancia que tiene la conformación de una comisión técnica entre la Municipalidad de San Antonio, el Gobierno y los representantes de los dueños del terreno, “porque ese espacio podría permitir el acuerdo sobre el precio y la compra”.

A juicio de la parlamentaria, “habrá que seguir trabajando en el sentido de que esto encuentre una vía de solución”.